

[Budanow erzählte von einem "interessanten Treffen" der Russen vor dem Krieg](#)

30.09.2023

Russland hat zwei Wochen vor dem Einmarsch in die Ukraine ein „interessantes Treffen“ abgehalten, weil man sich nicht sicher war, dass Charkiw den Invasoren keinen Widerstand leisten würde. Dies sagte Kyrylo Budanow, Leiter der Hauptabteilung für Nachrichtendienste des Verteidigungsministeriums, für Dmitri Komarow's Projekt „Year. Charkiwschtschina“ am Samstag, den 30. September.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Russland hat zwei Wochen vor dem Einmarsch in die Ukraine ein „interessantes Treffen“ abgehalten, weil man sich nicht sicher war, dass Charkiw den Invasoren keinen Widerstand leisten würde. Dies sagte Kyrylo Budanow, Leiter der Hauptabteilung für Nachrichtendienste des Verteidigungsministeriums, für Dmitri Komarow s Projekt „Year. Charkiwschtschina“ am Samstag, den 30. September.

Dem Geheimdienstchef zufolge glaubten die Russen, dass Charkiw auf die „Befreier“ wartete, so dass es keinen Widerstand leisten würde. Die Invasoren planten, die Stadt schnell und ohne Widerstand einzunehmen, aber zwei Wochen vor der Invasion kamen bei den militärischen und politischen Führern der Russischen Föderation Zweifel auf.

„Es gab ein interessantes Treffen zwei Wochen vor Beginn all dieser Ereignisse, bei dem noch einmal darüber diskutiert wurde, ob alles bereit sei (für eine umfassende Invasion). Und es entstand eine gewisse Unsicherheit, weil alle dort so sehr auf die russischen Soldaten warten“, sagte Budanow.

Er sagte, das Treffen habe auch die Frage aufgeworfen, wohin das für den Krieg gegen die Ukraine bereitgestellte Geld geflossen sei. Große Summen wurden einfach geplündert.

„Es wurde die Frage aufgeworfen wo wurden die Gelder so viele Jahre lang ausgegeben? Bei der nächsten Sitzung sagten alle: Wissen Sie, dort ist alles bereit, wir müssen reingehen“, sagte der Leiter der Hauptabteilung für Geheimdienste.

Wir möchten daran erinnern, dass die Streitkräfte der Ukraine im Herbst 2022 eine erfolgreiche Gegenoffensive in der Region Charkiw durchgeführt haben. Damals befreiten unsere Truppen Balaklija, Kupjansk, Wowschansk und fast alle Siedlungen an der Grenze zu Russland.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 282

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.